

Copie sur les contes - 1

Une petite fille part seule jusqu'à chez sa grand-mère malade lui porter un petit pot de beurre et une galette. Dans la forêt, elle rencontre un loup qui est bien décidé à la manger, mais nuzé, il lui propose une course jusque chez la grand-mère. Arrivé le premier, il dévore la grand-mère et attend le Petit Chaperon Rouge. Celui-ci est également dévorée mais sauverte par le bûcheron qui aura compris les mauvaises intentions du loup, celui-ci ne surviendra pas à la vengeance de la grand-mère et de sa petite fille.

Copie sur les contes - 2

Il devient le serviteur d'un méchant magicien qui lui fait croire qu'il est son oncle. Ce magicien lui demande d'aller chercher une lampe magique dans une grotte. Mais Aladdin se méfie et préfère garder la lampe tant qu'il n'est pas sorti de la grotte. Grâce aux vœux que le génie lui accorde, il devient riche et puissant. Il tombe amoureux de la fille du Sultan et réussit à l'épouser ; le génie lui construit un palais merveilleux. Mais le magicien se débrouille pour récupérer la lampe et transporte le palais en Afrique. Heureusement ils finissent par venir à bout de ses maléfices et à le frapper à la tête.

Copie sur les contes - 4

Un petit garçon vit à la campagne avec son grand-père. Un jour qu'il laisse la porte du jardin ouverte, il veut s'aventurer dans le jardin mais le grand-père le ramène à la maison par peur que le loup puisse surgir. C'est ce qui arrive soit la porte fermée : l'oiseau et le chat s'échappent dans les arbres mais le canard, pataud et se dandinant, est avalé par le loup. Pierre attend que son grand-père s'endorme pour aller chasser le loup. Les chasseurs sortent de la forêt mais il l'a déjà capturé. Tous ensemble entament une marche triomphale pour emmener le loup au jardin zoologique.

Copie sur les contes - 5

C'est l'histoire d'une sorcière qui est finalement trahie par sa propre méchanceté. En effet, les êtres qui l'entourent : une jeune servante, un chat, des chiens, un portail et un arbre choisissent d'aider à s'enfuir une petite fille. Celle-ci était punie chez la sorcière qui voulait la manger pour son petit-déjeuner. Plutôt que d'aider leur maîtresse à la garder prisonnière, ils aident la petite fille parce qu'elle a été gentille avec eux alors que leur maîtresse les a toujours maltraités.

Copie sur les contes - 3

Un riche marchand se perd. Il aperçoit un château et s'y rend pour y passer la nuit. Le lendemain matin, il voit une rose et la cueille mais une Bête horrible apparaît et la condamne à mort. Sa fille décide de prendre la place de son père et elle va au château. La Bête tombe sous le charme et lui offre tout ce qu'elle désire, sauf la liberté. Un soir, elle voit dans un miroir magique son père malade. Son absence cause un grand chagrin à la Bête, qui se prépare à mourir quand la Belle revient enfin au château. Elle accepte la demande en mariage et l'horrible Bête redorent enfin le beau prince qu'il était.

Copie sur les contes - 6

C'est l'histoire d'un homme qui avait sept chiens. Six d'entre ellos avaient été tuées par des loups. La dernière réussit de partir se balader dans les montagnes mais il l'en empêcha car il tenait beaucoup à elle. Il ne voulait pas la perdre, il l'enferma dans une petite cabane. Mais il avait oublié de fermer la petite fenêtre, alors la chièvre en profita et s'échappa. Elle partit et découvrit les joies de la montagne. Mais le soir tombé, un loup sortit des buissons et sauta sur la chièvre.

Copie sur les contes - 7

Marie et son frère se précipitèrent dans le salon et découvrirent sous le sofa majestueux une multitude de cadeaux : des poupees, des soldats de plomb, des robes à rubans, des livres illustrés... Dissimulé sous le grand arbre, un petit bonhomme de bois attira l'attention de Marie. Il avait un regard plein de bonté. Les yeux des enfants étaillaient de joie. Et bien qu'il ne fut pas très beau, la petite fille l'aima au premier coup d'œil.

Copie sur les contes - 8

Un garçon vit avec sa mère. Ils ont une vache qui produit du lait mais un jour la vache n'en produit plus. Jack vend la vache contre des graines de haricot qu'il voit magique ce qui rend sa mère furieuse. Elle l'accable de s'être fait tromper et jette les graines par la fenêtre. Cependant, Jack découvre plus tard qu'un haricot qui va jusqu'au ciel a poussé. Jack le grimpe trois fois. La première fois, il tombe dans une maison de géants avec une géante et un ogre qui mange les enfants.

Copie sur les contes - 10

Il était une fois un homme fort riche, qui avait la Barbe Bleue, ce qui lui donnait l'air cruel. Il avait pris pour épouse la fille cadette d'une charmante voisine. Un jour, la Barbe-Bleue annonça à la jeune femme qu'il partait pour un long voyage. Il lui remit son trousseau de chefs, lui permettant de toutes les utiliser, à l'exception d'une seule, la petite chef qui ouvrait le calicot. Une fois son mari en voyage, elle ouvre quand même la pièce.

Copie sur les contes - 11

Un jour, il est parti chasser du bois dans la forêt quand il entend une troupe de quarante cavaliers qui approche. Chacé dénitra un arbre, il assiste à un étrange manège : le capitaine des cavaliers descend de cheval, se campe devant un rocher au flanc de la montagne et s'exclame : « Sésame, ouvre-toi ! ». Une porte s'ouvre alors devant lui et les cavaliers pénètrent dans la montagne. Sous le regard ébahi d'Ali Baba, ils en ressortent bientôt puis disparaissent dans un nuage de poussière.

Copie sur les contes - 12

Une des contrées imposées à l'héroïne consiste à aller chercher de l'eau au puits. Un jour elle y rencontre une pauvre femme assoiffée qui lui demande à boire et la récompense de sa gentillesse en la dotant du pouvoir de répandre fleurs et pierres précieuses à chaque mot. Sa sœur accueille très mal la princesse qui lui demande à boire et celle-ci, qui n'est autre que la même fée, la dote du pouvoir de répandre serpents et crapauds. La cadette rencontre un prince qui l'épouse. L'année finit misérablement.

Copie sur les contes - 9

Une petite poule trouve trois grains de blé et décide de les planter. Elle demande de l'aide à ses amis, qui lui refusent. Elle fait alors elle-même pousser le blé. Puis, toujours seule, elle en fait de la farine, puis un gâteau. A chaque fois, ses amis ne veulent pas l'aider. Quand vient le moment de manger le gâteau, tous sont volontaires. Mais pour leur faire la leçon, la petite poule refuse et mange son gâteau toute seule.

Copie sur les contes - 13

Une came couve ses œufs sur un nid douillet. Soudain, elle entend de petits craquements. Chacun leur tour, les œufs éclatent et laissent sortir des camétons d'un jaune éclatant. Seul un œuf, le plus gros, est toujours intact. La come en a assez de courir, mais elle continue jusqu'à la naissance de ce dernier caméton. Elle s'aperçoit qu'il est gris, laid et plus grand que les autres. Elle le conduit tout de même jusqu'au lac pour qu'il puisse nager avec ses frères et sœurs. Alors que tous les animaux présents autour de l'eau admirent les camétons jaunes, il se moquent de l'allure du vilain petit canard.

Copie sur les contes - 15

Il était une fois une reine. Elle était triste car elle n'avait pas d'enfant. Un jour, elle se piqua en courant, assise sur le rebord d'une fenêtre en ébène. Quelques gouttes tombèrent sur la neige et elle s'exclama : « Ah ! Si j'avais un enfant, au moins blanc comme la neige, avec lèvres rouges comme le sang et aux cheveux noirs comme le bois d'ébène ! » La reine accoucha peu de temps après, d'une petite fille qu'on appelaît Blanche-Neige. La reine mourut des suites de l'accouchement. Plus tard, le roi se remaria avec une femme très belle, mais aussi très méchante.

Copie sur les contes - 14

Le jour de son baptême, on organisa une grande fête et on invita 7 fées qui devraient toutes prononcer un vœu. La princesse serait la plus belle, la plus intelligente, la plus gracieuse, chanterait comme un rossignol et danserait parfaitement. C'est alors qu'une méchante fée, vexée de ne pas avoir été invitée, maudit la princesse et la condamna à mourir le jour de ses 16 ans, piquée par un fléau. La dernière fée qui s'était cachée, n'avait pas encore fait son vœu et elle demanda que la princesse ne meurt pas mais qu'elle soit plongée dans un profond sommeil jusqu'au jour où un prince lui déposera un baiser.

Copie sur les contes - 16

Une petite fille aux boucles blondes s'égare dans la forêt en cueillant des fleurs. Elle est fatiguée, elle a faim et elle pleure. Dans une clairière, elle découvre une étrange maison dont la cheminée fume. Elle s'approche d'une fenêtre et découvre alors une grande table avec, tout autour, trois chaises : une grande chaise, une moyenne chaise et une toute petite chaise. Et devant chaque chaise, un bol de soupe. Un grand bol devant la grande chaise, un moyen bol devant la moyenne chaise et un tout petit bol devant la toute petite chaise....

Copie sur les contes - 17

Après la mort de sa femme, son père, un nôtre, se remarie avec une femme odieuse. Sa belle-mère a deux filles, Jarotte et Anastasie, tout aussi odieuse que leur mère. La belle-mère est jalouse de la jeune fille, qui est douce et gentille. Elle la force à s'occuper de toutes les tâches ménagères et à dormir dans le grenier. Elle n'ose rien dire à son père de peur qu'il la gronde. Après sa journée de travail, elle a pour habitude de s'asseoir dans la cendre de la cheminée (de là vient son surnom). Malgré la cendre qui salisse ses habits et ses mains, sa beauté n'a pas d'égale.

Copie sur les contes - 18

C'est l'histoire d'un meunier qui meurt et qui donne en héritage son moulin à son aîné, son âne à son cadet et son chat au benjamin. Le benjamin est jaloux de ses frères car il n'a eu qu'un chat et il est pauvre. Il croit que ses frères seront plus riches que lui. Le benjamin se rend compte que le chat est riche et qu'il va l'aider à devenir riche. Le chat met en place un plan pour que le roi apprécie et rencontre le jeune meunier qu'il appelle le marquis Carabas. Quelques mois plus tard, le chat met en place une stratégie qui permet au roi et à sa fille de rencontrer le marquis de Carabas et au benjamin d'avoir un château. La princesse et le benjamin se marient.

Copie sur les contes - 19

C'est l'histoire de deux jeunes enfants, un jour, leurs parents n'avaient plus rien pour les nourrir, alors ils les abandonnèrent dans la forêt. Ils retrouvèrent leur chemin grâce à des cailloux que le fils avait été chercher la veille dehors. Leurs parents recommanderent le lendemain mais il put donc des bouts de pain qu'il servait. Mais les orseaux les picorèrent. Pendant trois jours, les deux enfants marchaient jusqu'à ce qu'ils trouvent une maison en sucrerie. Ils se précipitèrent pour en manger une partie. Une vieille dame les accueillit et les restaura. Il s'avéra que la vieille dame était une sorcière. Elle emprisonna le garçon dans une cage et la jeune fille devrait le nourrir pour qu'il grossisse.

Copie sur les contes - 20

A leur quinzième anniversaire les sirènes ont le droit de passer à la surface pour observer les humains et leur monde. Lorsque ce jour arrive, elle assiste au naufrage d'un prince pendant une tempête et décide de le sauver en le ramenant au rivage. Mais elle se sauve et replonge dans la mer en voyant approcher une jeune femme. Le prince à son réveil voit cette jeune femme et pense qu'elle l'a sauvé. Pour séduire le prince, elle va voir la sorcière de la mer, qui lui propose d'échanger sa voix contre ses jambes. Cependant, elle mourra si le prince en épouse une autre. Une fois sur le rivage elle bout la potion qui transforme sa queue en jambes humaines. Elle retrouve alors le prince qui a toujours en tête celle qu'il prend pour sa sauveuse.

Copie sur les contes - 21

Quand la maman chèvre part chercher à manger dans les bois, elle met en garde ses chevreaux contre le loup. « Nevez crainte ! leur dit-elle. Vous le reconnaîtrez à sa voix qui gronde et à ses grosses pattes noires. » Mais le loup a plus d'un tour dans son sac et les naïfs chevreaux ne pouvoient déjouer ses ruses bien longtemps. Après avoir fait deux tentatives, le loup a une nouvelle idée. Lorsqu'il torqua à la porte, la patte blanche par la fourine du boulanger, il lui ouvrit sans se méfier et c'est le massacre ! Six petits sont avalez tout crus ! Le septième heureusement, parvint à se cacher. Avec l'aide de sa maman, le chevreau égaré retrouva et délivra ses frères et sœurs.

Copie sur les contes - 22

Il y a de longues années vivait un empereur qui aimait par-dessus tout être bien habillé. Il avait un habit pour chaque heure du jour. Un beau jour, deux serocs arrivèrent dans la grande ville de l'empereur. Ils prétendirent savoir tisser une étoffe que seules les personnes dotées ou incapables dans leurs fonctions ne pourraient pas voir et proposèrent au souverain de lui en confectionner un habit. L'empereur pensa qu'il serait exceptionnel et qu'il pourrait ainsi repérer des personnes intelligentes de son royaume. Les deux charlatans se mirent alors au travail. Quelques jours plus tard, l'empereur, curieux, vint voir où en était le tissage de ce fameux tissu. Il ne vit rien car il n'y avait rien.

Copie sur les contes - 23

Un meunier vit avec son âne près de la ville de Brême en Allemagne. L'âme prenant de l'âge, le meunier décida de l'abattre et d'en récupérer la peau pour différents usages. Mais l'âme, s'enfuit pour se rendre à Brême et y devenir musicien. Il rencontre un chien lui-même triste pour la chasse et dont son maître ne veut plus, puis un chat et un coq, âgés également et dont on veut se débarrasser. C'est alors que les quatre animaux découvrent, une maison habité par des voleurs. L'âme se mettant à la fenêtre de la maison, le chien sur son dos, le chat sur le dos du chien et enfin le coq sur le dos du chat, telle une pyramide, ils se mettent à braire, aboyer, miauler et coqueriquer tant et plus que les voleurs, effloïs, prennent la fuite.

Copie sur les contes - 24

Les petits cochons décidèrent de partir de chez leur mère pour faire fortune. Ils se séparèrent et chacun se construisit une maison. Celle du premier était en paille ; celle du second était en bois et celle du dernier était en briques. Le loup arriva et souffla sur la maison de paille du premier qui s'envola. Le cochon fut juste le temps de s'enfuir chez son deuxième frère. Le loup arriva à la maison du deuxième, souffla dessus et la maison s'écroula. Les deux cochons eurent juste le temps de s'enfuir chez leur frère. Le loup souffla mais la maison restait toujours debout. Il décida de passer par la cheminée. Les petits cochons installèrent une marmite. Le loup tomba dedans, fut ébouillanté et mangé par les petits cochons.

Copie sur les contes - 25

Une famille dans la maison décide d'abandonner ses sept enfants dans la forêt mais le septième garçon entend la conversation et prend des petits cailloux blancs pour pouvoir retrouver son chemin. Une fois abandonnés, ses frères et lui rentrent chez eux grâce à sa ruse. Mais les parents les abandonnent encore une fois. En cherchant leur chemin, ils arrivent chez un ogre et demandent à sa femme de les cacher pour ne pas se faire tuer. Il échange les couronnes des sept filles de l'ogre avec les sept hommes que les garçons possédaient. Peu de temps après, l'ogre vient trancher la gorge de ses filles en pensant que c'étaient les sept frères. Le petit dernier demande à l'ogresse de lui donner toutes ses richesses pour lui faire croire qu'il les offrira aux voleurs qui ont capturé l'ogre.

Copie sur les contes - 27

Il était une fois un prince qui voulait épouser une princesse, mais une vraie princesse. Il fit le tour de la terre pour en trouver une mais il y avait toujours quelque chose qui clochait ; des princesses, il n'en manquait pas, mais étaient-elles de vraies princesses ? C'était difficile à apprécier, toujours une chose ou l'autre ne lui semblait pas parfaite. Il rentra chez lui tout triste, il aurait tant voulu avoir une véritable princesse. Un soir, par un temps affreux, éclairs et tonnerre, cascade de pluie que c'en était effrayant, on frappa à la porte de la ville et le vieux roi lui-même alla ouvrir. C'était une princesse qui était là dehors. L'eau coulait de ses cheveux et de ses vêtements, entrait par la pointe de ses chaussures et ressortait par le talon ... et elle prétendait être une véritable princesse !

Copie sur les contes - 26

Tout commence lorsqu, dans son atelier, le menuisier Maître Cerise se rend compte que le morceau de bois sur lequel il s'apprête à travailler pour fabriquer un pied d'une table est animé et capable de parler. Effrayé par cette situation inusuelle, Maître Cerise décide alors de vendre le bois magique à son ami Gepetto, qui veut construire une marionnette pour gagner de l'argent. Gepetto est halluciné lorsqu'il apprend que sa marionnette peut bouger et parler ! Cependant, sa marionnette montre immédiatement sa capacité démesurée à faire des bêtises et à désoûler à son père, qui le traite comme son bien le plus précieux. Heureusement, la fée bleue le surveille et lui permet de devenir un vrai petit garçon.

Copie sur les contes - 28

La Petite Fille vend des allumettes parce qu'elle y est forcée par son père. Son père menace de la battre si elle ne rapporte pas d'argent. Mais elle ne trouve aucun acheteur. C'est le soir du jour de l'an. Pour se réchauffer, elle allume une allumette. Elle voit un chauffe-eau apparaître. Elle allume une deuxième allumette et une table festive apparaît puis disparaît quand la flamme s'éteint. Elle allume une troisième allumette et un sapin de Noël plein de bougies qui deviennent des étoiles apparaît et disparaît quand la flamme s'éteint. Une quatrième allumette fait apparaître la grand-mère de la Petite Fille. C'est la seule personne à l'avoir aimée mais elle est morte récemment. La grand-mère prend la petite fille dans ses bras. La petite fille meurt en apparence mais elle s'est enveloppée avec sa grand-mère.

Copie sur les contes - 29

Par une matinée d'été, un petit taillleur, assis sur sa table près de la fenêtre, courait joyeusement et de toutes ses forces. Il vint à passer dans la rue une paysanne qui criait : « Bonne crème à vendre ! bonne crème à vendre ! » Ce mot de crème résonna agréablement aux oreilles du petit homme, et passant sa mignonne tête par la fenêtre : « Ici, bonne femme, entrez ici, lui dit-il, nous trouverez acheteur. » La paysanne, qui avait espéré faire un marché plus considérable, lui donna ce qu'il désirait. Cependant l'odeur de la crème attirait les mouches qui courraient le mur et elles vinrent en foule se poser dessus. Cette fois, saisissant un linge de drap dans son tiroir, il frappa dessus sans pitié. Ce grand coup porté, il compta les morts ; il n'y en avait pas moins de sept, qui gisaient les pattes étendues.

Copie sur les contes - 31

Une femme désirait ardemment un enfant. Un jour, une bonne sorcière lui donna une graine d'orge magique. Elle planta la graine. Peu après celle-ci donna naissance à une jolie fleur. C'est au cœur de cette fleur qu'elle découvrit une minuscule petite fille, fine et narissante, pas plus haute qu'un pouce qu'elle appela Poucette. Un soir, alors que la Petite Poucette était endormie dans la coquille de noix qui lui servait de berceau, elle fut endorée par un crapaud qui voulait la marier à son fils. Elle s'échappa en montant sur un kapis de lys mais un hammeton la fit prisonnière avant de l'abandonner au pied d'un arbre. Au début de l'hiver, la petite Poucette découvrit une hirondelle blessée. Elle la soigna et lui sauva la vie. Et l'hirondelle put ainsi partir vers de plus chaudes contrées.

Copie sur les contes - 30

Un Roi et une Reine vivaient heureux avec leur fille. Mais un jour, la Reine meurt et le Roi décide de se remettre. Le Roi tombe alors amoureux de sa propre fille. Désenamourée, celle-ci court se réfugier chez sa Mamanne la fée. Elle lui conseille de demander au Roi toutes sortes de choses impossibles. Comme le Roi satisfait toujours ses désirs, elle s'enfuit très loin du château, coiffée de sa peau d'âne. La fille du roi, coiffée de sa peau d'âne, est recueillie par une femme qui la fait nettoyer la porcherie et s'occuper des cochons. Mais tous les dimanches, elle vêtit une de ses magnifiques robes. Le prince la voit et en tombe tellement amoureux qu'il devient malade. Il demande à ce qu'elle lui fasse un gâteau. Elle obéit et fait tomber sa bague dans la pâte. Il fait ensuite essayer la bague à toutes les jeunes filles du royaume.

Copie sur les contes - 32

Il était une fois un mari et son épouse, qui souhaitaient depuis longtemps avoir un enfant. Un jour enfin, la femme consulta l'espoir que le Bon Dieu exaucerait ses vœux. Ces gens avaient à l'arrière de leur maison, une petite fenêtre depuis laquelle ils pouvaient apercevoir un splendide jardin où poussaient les plus belles fleurs et les meilleures simples ; mais il était entouré d'un haut mur et personne ne s'y risquait car il appartenait à une puissance magicienne que chacun craignait. Un jour, la femme se tenait devant la fenêtre et regardait dans le jardin. Là elle vit une plate-bande où poussaient de belles raiponces qui paraissaient si fraîches et vertes qu'elle eut une grande envie d'en manger. L'envie grandissait chaque jour et comme elle savait qu'elle ne pourrait pas en avoir, elle dépeissait, pâlissait et prenait un air de plus en plus misérable.

Copie sur les contes - 33

Comment le cœur pur et la vaillance de la petite Gonda sauveront Kay des splendeurs glorieuses de la Reine des Neiges. Le conte inoubliable d'Andersen revisité de manière magistrale par un très grand illustrateur contemporain. Une version élouissante et féerique. Il avoue souvent que le diable qui dispose, comme chacun sait, d'immenses pouvoirs, s'amuse à semer la discorde sur Terre pour le simple plaisir de se réjouir du malheur des hommes. C'est à la suite d'un tour de cette sorte que la pure Gonda va parcourir le vaste monde à la recherche du petit Kay qui a disparu dans le village du kraïneau de la Reine, un soir d'hiver. Au cours d'un long voyage, Gonda interroge les fleurs et les oiseaux, le vent et le soleil qui, peut-être, savent où Kay a été emmené...

Copie sur les contes - 35

C'est l'histoire d'un roi et sa fille qui habitaient dans un château près d'une grande forêt sombre. Dans la journée quand il faisait très chaud la fille du roi se promenait dans la forêt et jouait avec sa boule d'or à côté de la fontaine. Mais un jour en lâchant sa boule, celle-ci tomba au fond de la fontaine. Elle se mit à pleurer et une grenouille arriva en lui proposant de récupérer sa boule si celle-ci l'emmenait vivre au château et devenait sa meilleure amie. Depuis que la fille du roi obtint sa boule, elle s'enfuit au château. La grenouille vient la rejoindre au château et frappe à sa porte. Le roi l'oblige à la faire rentrer, à lui donner à manger et à l'accompagner dans sa chambre. La fille du roi se met en colère car la grenouille faisait des caprices ; alors elle lance la grenouille contre le mur mais celle-ci se transforme en princesse car il avait été embrassée. La fille du roi et le prince se marièrent et partirent en carrosse vers le royaume du prince.

Copie sur les contes - 34

Riquet est un jeune prince, fort laid dès sa naissance. Toutefois, une fée décide, pour compenser sa laideur, de lui offrir le don de l'intelligence. Quelques années plus tard, deux princesses jumelles naissent dans un autre royaume. La même fée décide que l'une sera très jolie mais peu intelligente, tandis que l'autre sera laide mais pleine d'esprit. Les deux princesses grandissent, et la belle est malheureuse de voir que c'est sa sœur qui a du succès, malgré sa laideur. Elle décide d'aller dans un bois pour pleurer. Elle y rencontre Riquet, qui la demande en mariage pour pouvoir lui transmettre son intelligence. La princesse demande que le prince lui donne son pouvoir pour un an, durée au terme de laquelle il pourrait l'épouser. La belle princesse est désormais courtisée par un grand nombre de princes, ayant la beauté en plus de l'intelligence.

Copie sur les contes - 36

Dans le jardin poussaient des fleurs merveilleuses, avec plus belles d'entre elles on accrochait une bocquette d'argent qui tintait à la moindre brise afin qu'on ne puisse passer devant elles sans les admirer. Oui, tout était étudié dans le jardin du roi et il était si rare que le jardinier lui-même n'en connaissait pas la fin. Si l'on marchait très, très longtemps, on arrivait à une forêt avec des arbres superbes et des lacs profonds. Cette forêt descendait jusqu'à la mer bleue, les grands navires pouvaient s'avancer jusque sous les arbres et dans leurs branches vivait un rossignol dont le chant merveilleux charmait jusqu'au plus pauvre des pêcheurs. Quoiqu'ils eussent bien d'autres soucis, ils restaient silencieux à l'écouter et lorsque, la nuit, dans leur baraque, ils relevaient leurs fils, ils s'écriaient : " Dieu que c'est beau ! ", ensuite, ils devaient s'occuper de leurs affaires et ils n'y pensaient plus.